Sehr geehrter Herr Wachs, sehr geehrte Damen und Herren,

Im Februar 2006 entschieden wir uns aufgrund meiner Behinderung für einen Eigenheimbau in Form eines Bungalow.

Wir fuhren herum, schauten uns Häuschen an und sprachen mit den Besitzern. So wurden wir auf Ihr Bauunternehmen aufmerksam und hörten viel Gutes. Ebenfalls Ihr inhaltsreicher und offener Internetauftritt gab den Ausschlag zu einem Gespräch. Schon vom ersten Kontakt an fühlten wir uns gut beraten und kompetent betreut.

Es ging dann alles sehr schnell. Ende April kam es zum Vertrag und Mitte Juli rückte der Bagger an.

Trotz umfangreicher behinderungsbedingter Einbauten verlief der Bau reibungslos. Es waren viele Details zu beachten und das machte eine enge Zusammenarbeit mit allen Beteiligten notwendig. Vieles konnten wir doch recht unkompliziert gleich auf der Baustelle klären. Gab es doch mal kleinere Probleme, sorgten Ihre hilfsbereiten Mitarbeiterinnen, Frau Richter und Frau Hilse, für zügigen Kontakt mit den Handwerkern und baldige Erledigung. Sie hatten immer ein offenes Ohr für uns.

So wurde der Bungalow Typ 110 als Grundmodell in 5 Monaten Bauzeit in ein schmuckes barrierefreies und rollstuhlgerechtes Häuschen verwandelt. Ein Jahr ist der Umzug nun her, wir fühlen uns sehr wohl und genießen (problemlos) unser schönes Zuhause.

Ihre Firma, sehr geehrter Herr Wachs, steht für Kompetenz und Zuverlässigkeit. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen und Ihren Mitstreitern.

Mit freundlichen Grüßen

Michaela und Roland Hustig